

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 53 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

S/ 3 mil millones se invertirán en la región Cajamarca para impulsar el desarrollo y dinamizar la economía

Gracias a transferencias del Muni Ejecutivo, Reconstrucción con Cambios y Obras por Impuestos.

El Gobernador Regional de Cajamarca, Mesías Guevara, anunció durante la ceremonia de apertura de la mesa de trabajo entre alcaldes y técnicos de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios, más de 3 mil millones de soles de inversión para el departamento.

"Nuestro objetivo es hacer obra pública, y lo único que buscamos es cerrar las brechas en el sector salud, educación, conexión a internet, infraestructura y agricultura", enfatizó.

Asimismo, Guevara Amasifuen dio a conocer que el Gobierno Regional de Cajamarca firmó un convenio con la Contraloría General de la República para un seguimiento constante en las inversiones que permita desterrar la corrupción.

Sobre la realización del Muni Ejecutivo, este 05 de febrero, destacó que "es una gran oportunidad para que el diálogo con el Ejecutivo sea directo y las obras se agilicen. Fomentaremos el diálogo, la dinámica económica y social de la región y la articulación intergubernamental", expresó.

Las reuniones bilaterales entre los burgomaestres provinciales y los funcionarios de estos portafolios se realizarán a partir de las 07:30 horas en el Colegio Cristo Rey, ubicado en el barrio Chontapaccha.

Se agradece su difusión Cajamarca, 04 de febrero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA